opusdei.org

## "Pido oraciones a todos por el feliz desarrollo de esta peregrinación tan especial"

Comentarios de D. Santiago Quemada: un sacerdote que vive en Jerusalén

12/05/2009

He estado en una reunión en el Patriarcado con los obispos y sacerdotes para hablar de las últimas noticias y preparativos sobre la visita del Papa. Se habló de las Misas de Nazaret, Jerusalén y Belén, por este orden

Para la Misa de Nazaret el lugar elegido es el llamado monte del precipicio, a las afueras de la ciudad. Se venera allí el lugar donde los judíos intentaron precipitar al Señor, aunque parece claro que no fue en ese sitio. El obispo auxiliar de Nazaret, Monseñor Marcuzo, desplegó un plano grande donde estaba dibujada la disposición de los sitios en ese lugar. Nos dijo que se esperaban alrededor de 35.000 personas. Para llegar al lugar de la celebración no podrán desplazarse andando -como medida de seguridad- sino que se habilitarán autobuses que llevarán a la gente hasta la explanada.

Después se pasó a hablar de la Santa Misa que el Papa celebrará en Jerusalén. Nos dijeron que no podrá

asistir mucha gente, y que allí no habrá sillas. Se esperan unas 5.000 personas. Los que no tengan entrada podrán seguir la Misa desde otros lugares elevados de Jerusalén desde donde se ve el valle del Cedrón, como son el monte Sión o el monte de los olivos. Los que tengan entrada, o los sacerdotes que vamos a concelebrar, tendremos que estar antes de las 13.00 La hora de comienzo de la Misa serán las 16.30. Dicen que desde ese momento ya casi no dejarán ni andar por las calles de la ciudad. Parece que será como si hubiera toque de queda. Así nos lo explicaron en el Patriarcado. Por lo que se refiere a la Misa de Belén se esperan unas 10.000 personas. Recomendaban dejar el coche en Beit Jalla e ir andando desde allí hasta Belén.

Después de los distintos avisos algunos sacerdotes empezaron contar algunas dificultades estaban viviendo. El Patriarca, con mucho optimismo y sentido común las desmontaba por elevación. Alguno de Cisjordania decía que no se estaba ofreciendo nada de información del viaje en los medios de comunicación. El Patriarca dijo que nada le impedía a él hablar todo lo que quisiera. Otro aseguraba que en Beit Jalla estaban poniendo carteles por las calles sobre el viaje del Papa y otros se los quitaban. El Patriarca le contestó que los pusieran otra vez.

En una entrevista a la prensa israelí el Patriarca señaló lo diferente que estaba siendo la organización de la Misa en Jordania en comparación con las Misas de aquí. Es cierto que hay dificultades, y que habrá excesivas medidas de seguridad, pero finalmente veremos al Papa y estaremos con él. En la prensa se decía que era el viaje más difícil del Papa hasta ahora. En cualquier caso el Santo Padre está muy ilusionado y nosotros también. Seguro que el viaje

es muy fructífero, y llenará a la gente de la esperanza que tanto necesita. Por eso pido oraciones a todos, por el feliz desarrollo de esta peregrinación tan especial.

## D. Santiago Quemada unsacerdoteentierrasanta.blogspot.com

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pe/article/pidooraciones-a-todos-por-el-felizdesarrollo-de-esta-peregrinacion-tanespecial/ (15/12/2025)